

令和6年4月号

男性利用者さん作



だより

4月の生活目標

皆と仲良く
しましょう。

★3月の行事・活動報告★

13日 公園散策

十万山公園へ散策に出掛けました。天気も良く、十万山の展望台まで頑張って歩きました。綺麗な景色を眺めたり、皆でお弁当を食べました。



新年度のご挨拶

日頃より、御支援・御協力頂きありがとうございます。学園の公園の桜の開花は昨年3月中旬でしたが、今年は3月25日に開花しました。入園、入学式には満開になるでしょう。

コロナで園内外での生活が制限されていましたが、5類となり制限も緩和されましたので、今年度からは感染対策をしながら、利用者の皆様の笑顔、元気な声が出るように園内外での活動を多く取り入れて楽しく生活していきます。

6年度がスタートしましたが、年始めから能登の地震・航空機事故と自然災害・人的災害と、暗い令和6年の出発でした。福祉施設関係でも障害者福祉サービス等の改定で災害に対する規定を継続的に実施できるように対策が義務付けられました。また、虐待に対する研修や委員会の設置も義務付けられました。

当施設は、研修・計画・設置と行ってきていますが、今後は更に計画を密にして、災害に強く、虐待の無い安全、安心した施設を目指しますので、皆様の御協力・御支援をお願いいたします。

第二天草学園 園長 田中榮一

誕生日おめでとうございます。



9日 誕生日会

3月は、M・Iさん、Y・Tさん 2名の方が誕生日を迎えられました。おめでとうございます。



椅子取りゲーム中!!

1日 雑祭り会

御内裏様とお雛様の衣装を着て、記念撮影を行いました。その後は皆で、ひなあられを美味しく頂きました。



7日 避難訓練

皆さん、落ち着いて避難する事ができました。



手作りおやつ

どら焼き

退職者送別会

田中智子さん、川田美香さんが、3月末で退職されました。今まで利用者の方々や、職員への優しい気配り・心配りに、皆感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



